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Education in Russia is to be modernized, so the problem of up-bringing of the youth has become one of the most urgent nowadays. There exist new ways and criteria to do it and it is only a part of the whole process of social adaptation and self-definition of a person. 
Because of this the aim of the up-bringing now is formation of socially meaningful knowledge and abilities, professional interests, active civic position of the students.

 
The Municipal Educational Establishment Secondary Comprehensive School №3 acts due to the humanistic system of up-bringing, the main goal of which is the personality of a child. This system is aimed to create the best conditions for a child’s development and self-definition.
The organic part of the system of up-bringing is the Children’s Union «Republic of Democratic Deeds», which unites children from the 1st to the 11th forms. It acts within the school.

The main aims and tasks are defined by moral reference-points of the teen-generation, their desire to be self-defined.
There are 3 organizations in the Children’s Union:
      The 1st step: «Sun City» (1st – 4th forms);

      The 2nd step: «Star Country» (6th -7th forms);

      The 3rd step: «Leader» (8th – 10th forms).

В условиях модернизации российского образования проблема воспитания молодежи становится одной из актуальнейших сегодня. Она обретает новые подходы и критерии и является составной частью целостного процесса социальной адаптации и жизненного самоопределения личности.
В связи с этим стержнем воспитания теперь является формирования социально необходимых знаний и навыков, профессиональных интересов, активной гражданской позиции обучающихся.

МОУ СОШ №3 функционирует в рамках гуманистической воспитательной системы, в центре внимания которой стоит личность ребенка, и она направлена на создание благоприятных условий его развития и самореализации.

Органичной частью воспитательной системы является общественное детское объединение «Республика Демократических Дел», объединяющая с 1 по 11 класс. Сфера деятельности – школьная.

В состав детского объединения входят три организации:

1 ступень - «Солнцеград» (1-4 классы),
2 ступень – «Звездная страна» (6-7 классы),

3 ступень – «Лидер» (8-10 классы).

Центральным органом самоуправления является школьная конференция. В нашем понимании самоуправление – это способ жизнедеятельности коллектива, 

The central body of self-government is the School Conference. We understand self-government as the way of life of the collective, which opens to the child the world of human relations with all its difficulty and contradiction, teaches not only to obey, but also to rule. 
Within the period of 2004-2007 RDD has united about 900 schoolchildren between 7 and 16 years of age.

The main directions of activity of RDD are
· Patriotic and civic

· Moral and spiritual life

· Ecology–health–sports

· Culture and spending spare time 

· Informational (a school newspaper «The Bell»
                 Besides the main directions there works   the school of the Active named «Leader» and the project «Children – to Children», which covers the trend “the elders – to the young”.
 Every year at the School Conference President of RDD is elected. Julia Yerofeeva has been President of the students’ self-government for more than 2 years. But   in 2007 Andrew Golovanov was elected to be President. 
RDD is not only the inspirator, but also the organizer of all collective and creative deeds of the school, its actions, holidays, celebrations of meaningful dates and events, such as:

который раскрывает перед ребенком мир человеческих взаимоотношений во всей
Основными направлениями деятельности в объединении являются:

· Гражданско-патриотическое,
· Духовно-нравственное,

· Экология-здоровье-спорт,

· Культура и досуг,

· Информационная среда – школьная газета «Звонок».

Помимо основных направлений работает Школа актива «Лидер» и проект «Дети – детям» по вопросу преемственности «старшие – младшим».

Каждый год на школьной конференции мы выбираем президента нашей республики. Более 2-х лет лидером ученического самоуправления была Ерофеева Юлия, в 2007 году президентом был выбран Голованов Андрей.
«РДД» является не только вдохновителем, но и организатором всех коллективно-творческих дел школы, акций, праздников к особо значимым датам и событиям.

Значимыми КТД являются:

· День знаний,

· День учителя,

· День пожилого человека,

· День матери,
· Единый день краеведения,
· День героев России,
· Новый год,
· Mothers’ Day 
· Universal Local Lore Day 
· Heroes of Russia Day 
· Knowledge Day 
· Teachers’ Day 
· Elderly People Day
· New Year Day 
· All Beloved Day 
· Defender Day 
· March, 8th 
· Victory Day 
· Last Bell
But we begin each academic year with the large creative event -   School Conference «The Future Starts Today», where the estimation of all the work of  the Children's Union on all directions is given. Each year within the framework of the Conference projects contest is held:
in 2006-2007 - «School of the XXI  century» (where the pupils desined school of the future);

      in 2007-2008 - «I am Young!» (the suffrage project); 
·  creative laboratory or business game « Dialogue Rotator» (on collective - creative planning).  Active is formed here, the students learn to state their point of view, to assert their ideas. In disputes the School Parliament  and Presidential Council  are born, the year work plan is worked out and approved. At the beginning of 2007 the Children's Organization organized a questionnaire among the pupils of the 2nd  and the 3d steps and their parents. The  
· День всех влюбленных,
· День защитника Отечества,
· 8 марта,
· 9 мая – День победы,
· Последний звонок.
Но каждый учебный год мы начинаем с большого творческого дела, школьной конференции «Будущее начинается сегодня», где дается оценка работы, как классным коллективам, так и всей работе детского объединения по всем направлениям. В рамках конференции каждый год проводится конкурс проектов:

2006-2007 учебный год – «Школа XXI века» (где ребята проектировали школу будущего);

2007-2008 учебный год – «Я – молодой!» (по избирательному праву),

а также проводится творческая лаборатория или деловая игра «Вертушка общения» (по коллективно-творческому планированию). Здесь же формируется актив, ребята к этому делу подходят далеко не формально, многие кандидатуры выбираются и утверждаются в споре, ребята учатся высказывать свою точку зрения, отстаивать свои идеи. В спорах рождается и «школьный парламент» и «президентский совет», разрабатывается и утверждается план работы на год.

В начале 2007 года детская организация провела анкетирование
questionnaire showed that the higher the level of a student’s participating in out-of-school activity, the more he is intelligent. Thus the following dependence was revealed:
· The higher is the educational level of  parents, the more often a child participates in out-of-school activity,

· The more often a child participates in after-hour activity, the deeper  his consciousness is integrated with school system,

· The more active a child participates in out-of-school activity, the higher is his responsibility.
 Directions

1) The prior direction in the work of Children's Union is civic and patriotic.

The multiform, regular, purposeful and coordinated activity of Children's organization and the school on the whole on formation of the amateur and viable person,  development of the youth’s feeling of  responsibility for destiny of the native Land, readiness to do their civil debt through the various forms of activity  is conducted here.

· They are: Civic Lessons "Covered with Glory Symbols of Russia ".
среди учащихся среднего и старшего звена и их родителей. Анкетирование 
показало, что чем выше степень участия во внеурочной деятельности, тем он более развит. При этом была выявлена следующая зависимость:
· Чем выше образовательный уровень родителей, тем чаще участвует во внеурочной деятельности,
· Чем чаще ученик участвует в такого рода деятельности, тем выше его сознание интегрировано со школьной системой,

· Чем активнее ученик участвует во внеурочной деятельности, тем выше его ответственность.

Направления

Приоритетным направлением в работе детского объединения является гражданско-патриотическое.
Здесь ведется многоплановая, систематическая, целенаправленная и скоординированная деятельность детской организации и школы в целом, по формированию самодеятельной и жизнеспособной личности, по развитию у молодежи чувства ответственности за судьбу Родины, готовности к выполнению гражданского долга через разнообразные формы деятельности.
      Это:
· Contests of the connoisseurs of Native History, installation and presentation of «Gallery of   Glory ".
· Meetings with W. war II veterans, veterans of labour, members of military registration and enlistment office, representatives of the patron military unit, veterans of local wars (the so-called “hot points”); the “Voskrest” Club headed by Father Alexander, the prior of the All Saints Church, has become a frequent guest of ours, too (thanks to it the children were acquainted with very interesting people from the “Alpha” group).
· Contests dedicated to the Motherland Defender Day enjoy a great popularity:
 “Forward, boys!” (school of the 2 step);

“Come on, guys!” (school of the  3rd step and the “Defender” Club).

· Mutual sitting of «RDD» and the “Defender” Club give the opportunity to discuss many questions, connected with the patriotic up-bringing of the young, memorable events and dates (the last sitting was dedicated to the discussion of the mutual project “Hero-Cities of Russia”).

· Уроки гражданственности «Овеянные славой символы России»;

· Конкурсы знатоков Отечественной истории, подготовка и оформление «Галереи Славы»;

· Встречи, ставшие уже традиционными с ветеранами войны, труда, представителя Военкомата, подшефной воинской части, ветеранами локальных войн, так называемых «горячих точек»; частым гостем в последнее время стал клуб «Воскрест», руководителем которого является отец Александр, настоятель Храма Всех Святых, который познакомил нас с интересными людьми из группы «Альфа»;всегда весело и с большим азартом проходят конкурсы, посвященные Дню защитника Отечества:

- «Вперед, мальчишки!» (в среднем звене)

- «А, ну-ка, парни» (между старшеклассниками и клубом «Защитник»;

· совместные заседания «РДД» и клуба 
* 65th anniversary of the Great Victory over Fascisms and the “Search” operation.

Within the bounds of the action “The Unconquerable and the Legendary”, which is held in February – May there were:

a)  organized radio – broadcasts “Wake up, Great Country!” (each broadcast was dedicated to one of 1418 war days);

         b)   made up the annals “Long Versts  of       Victory” (from the 1st to the last days
      c) held exhibitions of children’s drawings “The  Fame of These Days Won’t Die Forever!” (1st – 7th forms)

d) led topical lessons in the 1st – 4th forms named “Children of War” by the children who study in the “Game Pedagogics” Centre

e) of the War, military operations and battles)

a. the theatre  studio “Mask” staged the play “Vassily Tiorkin is Our Hero”

Great attention in civil up-bringing is paid to the legal culture of the school youth:

Members of RDD hold sociological questionings, the results of which were reflected in the action “Look at this World From the New Point of View” in November, 2007. The pupils prepared a lot of information and told about the legal amenability of the schoolchildren, Children’s Rights of the Youth.

· «Защитник» дают возможность обсудить многие вопрос, которые связаны с патриотическим воспитанием молодежи, памятными датами и событиям. Вот и последнее заседание было посвящено обсуждению совместного проекта «Города-герои России» к 65-летию Великой победы и операции «Поиск»;

· В рамках акции «Несокрушимая и легендарная», которая проходит с февраля по май, были проведены:

- радиопередачи «Вставай, страна огромная» (каждая передачи была посвящена одному из 1418 дней войны);

- составлена летопись «Долгие версты Победы» (с первого до последнего дня войны с операциями и сражениями);

- была проведена выставка детского рисунка «Этих дней 
не смолкнет слава!» (с 1 по 7 классы);

- ребята из центра «Игровая педагогика» провели тематические классные часы (с 1 по 4 классы) – «Дети военной поры» (где рассказывали 

The settings of the “Senior Pupil” Discussion Club give the opportunity to discuss the problems of the youth:

· the problem of drugs, smoking and alcoholism was discussed in course of mutual sitting of the students of schools №1 and 3;

· the members of the patron military unit and future soldiers discussed the question “Is the service in the army a duty or an obligation?”

There are many forms of work and arrangements but there is one thing to say: they all are creative, interesting and useful as the result is clearly seen: the level of civic culture of school – leaves and many other schoolchildren has grown up, the partnership relations are developing.

2) The problem of moral and physical health of the young generation was discussed at the all – Russia Forum “Education and Healthy development of Schoolchildren” in Moscow. The “Conception of Guarding Children’s Health in Russia  up to 2010 was accepted by the Government. The “Conception” declares this problem to become a prior direction of the state policy.


RDD organizes such actions as:

· “The Youth and the Healthy Way of Life”

· The planet “Health”

· “I Vote for Life!” 

младшим школьникам о войне, детях-героях);

· Театральной студией «Маска» был поставлен спектакль «Василий Теркин – наш герой».

Большой акцент в гражданском воспитании делается на правовую культуру нашей молодежи в школе:

ребята детской организации проводят социологические опросы, по результатам  которых была проведена в ноябре 2007 года акция «Взгляни на мир по-новому», где ребята подготовили материал и рассказали о правовой ответственности, школьников познакомили с Конвенцией о правах ребенка, и Международном движении за права молодежи.

Заседания дискуссионного клуба «Старшеклассник» дают возможность обсудить проблемы в молодежной среде:

· Совместное заседание с учащимися старших классов нашей школы и школы №1 обсудило тему о вреде наркомании, табакокурения и алкоголизма;

· Ребята из подшефной воинской части, и ребята допризывного возраста поспорили на тему: «служба в Армии– это долг или  
· “Youth, Be Healthy!”

· “Barter a cigarette for a sweet!”

· “Ecology. Creation. Children” Festival.

These actions serve as a preventive direction of the fight for physical and moral health of the schoolchildren.


2006 is memorable as the year of volunteer movement revival, the motto of which is “The Equal – to the Equal”. Volunteer pupils held an action “Clean Book”. They distributed leaflets, appeals and attributes among schoolchildren and their parents.


Members of RDD organize and held an annual contest of inform – digests “Let’s say to harmful habits “No!”.


The theatre – studio “Mask” presents its versions of nicotine, drugs and alcohol harm through the dramatized shows such as 

“Listen  to Your Heart”, “Vovka in the miles and miles away Kingdom”


Positive emotions were excited by the exhibition of ecological projects “Shame and Triumph of the XX-th Century” and “There once lived dreamers, who invented a schoolyard”. Their aim was to make everyone think of the problem of ecology and environment, of the beauty of the world.


3) K. D. Ushinsky wrote: “The solemn aim is the aim, which corresponds to the human soul”.


Spiritual nature of Russian culture shows a person the way to moral self – perfection. School №3 has started this way 
обязанность?»
Можно перечислять много форм работы и мероприятий, которые проводятся в нашей школе по данному направлению, но хотелось бы сказать одно, что все они проходят творчески, не формально и интересно, и мы видим результат работы в повышении уровня гражданской культуры выпускников и многих учащихся, формирование партнерских отношений, проявление навыков гражданского поведения.

2) проблема нравственного и физического здоровья молодого поколения обсуждалась на Всероссийском форуме «Образование и здоровое развитие учащихся», проходившем в Москве. Принятая Правительством «Концепция охраны здоровья детей в России до 2010 года» декларирует выделение этой проблемы в качестве самостоятельного приоритетного направления государственной политики.

Проводимые детской организацией «РДД» акции:

· Молодежь за здоровый образ жизни;

· Планета «Здоровье»;
· «Я голосую за жизнь»;
· «Будь здорова, молодежь! »;
· «Обменяй сигарету на конфету»;
with the project “Age circles of Russia. Spiritual centres of Gorokhovets” within the boards of the Youth Forum “Let’s keep the Heritage of the Past!”. Shantyriova Liubov, Stepanova Maria, Malysheva Ekaterine and some other children worked at this project. They took us through the moral and spiritual heritage of the ancestors, the history of human ways, searches of the best brains of the past and present and made us think over the future.


It’s necessary to mark that our schoolchildren communicate not only with 


4) Культура и досуг
September, 1st is a bright and merry holiday. Members of RDD try to organize it as well as they can:     “Long Live the Schoolchild!”



 “A Merry Presentation for the juniors and their Parents”


An initiative group of senior pupils traditionally held a KVN “By the Sea of 

Laughter, Under the Flag of Smile”. Jokes, laughter, musical turns, merry contests make KVN interesting both for the children and for the grown-ups. The school KVN continues in the region contest, and the
school team has been taking part in it for 8 years already. The teams “NEXT”, “NEXT-5”, “Team in Trainers”, “Antistyle” have always taken the 1st prizes and have always been the leaders of this contest.


   Autumn celebrations for the school of the 2n step are always interesting. They are: “Kapustnichki”, “Autumn settings”, 
· Фестиваль «Экология. Творчество. Дети».
Является профилактическим направление борьбы за здоровье (физическое и нравственное) среди школьников.

В 2006 году возродилось волонтерское движение, девиз которого «Равный – равному». Силами волонтеров-школьников была проведена акция «Чистая книга», по распространению листовок, воззваний, атрибутики школьникам и их родителям.

Каждый год в школе ребята из детской организации устраивают и проводят конкурс информ - дайджестов «скажем вредным привычкам – НЕТ!».

Театральная студия «Маска» представляет свои версии о вреде никотина, наркотиков и алкоголя через театрализованные представления:

· «Прислушайся к своему сердцу»;

· «Вовка в Тридесятом царстве».

Выставка экологических проектов «Позор и триумф XXI века», а также авторские проекты «Жили-были фантазеры, сочинили двор у школы» вызвали положительные эмоции у всей школы, заставляя задуматься о проблеме экологии окружающей среды и красоте мира в целом.

3) К.Д. Ушинский писал: «Истинной целью должна быть признана та цель, 
которая наиболее соответствует душе человека».
“Arbuzniki”, “Autumns” and they are not only interesting but intellectual as well.


Almost all schoolchildren take part in the NY Project “Father Frost Hurries to See Us”.

Within the bounds of the project there works “The Workshop of Father Frost”. New programs are worked out, a contest of NY papers is held, the theatre – studio “Mask” stages NY performances with congratulations and jokes. There is such a good tradition to have “Christmas Meetings” in IQ – café of the members of the school Creative Union of schoolchildren and Teachers “Prodvizhenie” and RDD.

their contemporaries but with people who are much older as well. For example, they see the Aged Day together with the veterans’ choir, which is led by G. V. Scheveliova. Those who like  drama are in a close contact with the actors of the former Gorokhovets theatre G. A. Maslova and 

O. V. Borovkova. Frequent quests at creative  events of the school are Gorokhovets poets song – writers Gontchar and Mitin. 


5) All work of the school and of RDD is seen in the School Newspaper “The Bell”, which gives information both for junior pupils and school – leavers. Our newspaper is 4 years ald already! We’ve put out 20 issues and every year our newspaper take 1st prizes at the contest “Test of the Pen”. The “Contact” Club, which was set up by the members of RDD unites young 
Духовная сущность родной русской культуры предсказывает человеку путь к нравственному самосовершенствованию. И этот путь мы начали с проекта «Вековые кольца России. Духовные центры г. Гороховца» в рамках молодежного форума сохраним наследие. Все ребята, которые работали над данным проектом, Шантырева Любовь, Степанова Мария, Малышева Екатерина и другие ребята, провели нас через духовно-нравственное наследие предков, через историю путей человеческих, через искания лучших умов прошлого и настоящего, и заставили задуматься о будущем.

4) Культура и досуг.

1 сентября – праздник веселый и яркий. И ребята из детской организации стараются, как можно интереснее его провести.

Это:

· «Да здравствует, школяр! »

· Веселая презентация «РДД» для младших школьников и их родителей.
Традиционно инициативной группой старшеклассников в конце октября проводится КВН «По морю смеха, под флагом улыбки». Шутки, смех, музыкальные номера, веселые конкурсы делают его интереснее как для ребят, так и для учителей. 

journalists, literary men and simply those who cares, and they write the most interesting articles, stories, sketches and

essays. But still there is  too much news at school nowadays, and there are so many young authors dreaming of a publication in our newspaper that there is a queue for publishing! That’s why the members of the “Contact” Club decided to make up their own inform-digest to write about the work of RDD only. They compose, make into page and publish the digest between the issues of the main newspaper “The Bell”.


An up – to – date person’s main qualities in the modern dynamic world are mobility and ability to complete. To be a success one must possess definite knowledge and abilities. The School of the most active members “Leader” helps a teenager to understand his own potential and 

the way of its development because it is oriented to find out and realize the leadership potential of a teenager.


There are such points in the plan of the school of the most active members:

· Activity of children’s and youth organizations

· The Psychology of communication 

· Leadership

· Game Practical Work     

      Here the students practise the dialogue, interaction, mutual uderstanding, get acquainted with psychology of  conflicts, try 
Продолжением школьного КВНа является районный конкурс веселых и находчивых, уже 8-ой год будет участвовать команда нашей школы в данном мероприятии. Команды «NEXT», «NEXT-5», «Команда в кедах», «Антистиль» всегда завоевывали призовые места и становились лауреатами этого конкурса.
Интересно всегда проходят и осенние праздники для среднего звена: «Капустнички», «Осенние посиделки», «Арбузники», Осенины», где присутствует не только развлекательный момент, но и интеллектуальный.

В новогоднем проекте «Дед Мороз спешит к нам в гости» участвуют почти все учащиеся нашей школы.

В рамках проекта работает и мастерская Деда Мороза, разрабатываются совместно игровые Новогодние программы, проводится конкурс Новогодних газет, а театральная студия «Маска» ставит Новогодние спектакли с поздравлениями и розыгрышами. Уже стало доброй традицией проводить «Рождественские встречи» в IQ-кафе ребят из детской организации и творческого объединения «Продвижение».

Приятно отметить, что наши школьники общаются не только со своими сверстниками, но и с людьми значительно старше себя, совместно отмечают праздник «День пожилого 

themselves as leaders, get acquainted with typology of leadership.
Since 2005 by Children's organization  more than 6 projects on different directions have been developed and realized:
in 2005-2006 
· «The Youth of the XXIst Century Chooses the Healthy Way of Life»;

· «Development of Informational Environment of  the Youth. The school newspaper «The Bell».
in 2006-2007 
· The project «I am the Leader»

· The project «Children to children. School of success»
                   in 2007-2008 
· The project «I am Young!» ( the suffrage project)
The project «Age Circles of Russia. Spiritual  centres of  Gorokhovets» within
 the boards of the Youth Forum «Let’s Keep the  Heritage of the Past!».
Through these projects we involve the young in different spheres of life of the society,  promote the civil self-statement,  enable the young  to accept  important decisions, make their choice independently, and  form skills of social activity.
человека» с хором ветеранов под руководством Г.Ф. Щевелевой;

Театралы находятся в тесном контакте с артистами бывшего Гороховецкого театра Масловой Г.А. и Боровковой. Частыми гостями на творческих мероприятиях бывают гороховецкие поэты-песенники Гончар и Митин.

5) Всю работу школы и детской организации освещает наша школьная газета «Звонок», которая является информационной средой, как для первоклассника, так и для выпускника. Наша газета функционирует уже 4-й год. За это время было сделано более 20 выпусков. Каждый год наша газета занимает призовые места на конкурсе «Пробы пера». Клуб контакт, который был организован несколько лет назад ребятами из детской организации, до сих пор собирает юных журналистов, литераторов, да просто неравнодушных людей, которые пишут интереснейшие статьи, рассказы, очерки, эссе. Но информации в нашей школе стало настолько много, а ребят, желающих написать свое авторское произведение, еще больше, что стала образовываться очередь на публикацию в нашу газету. И ребята из клуба «Контакт» решили создать свой информ-дайджест (т.е. информационный лист) только по работе детской организации, который набирается, верстается и выпускается 
As the work of the Children’s Union is so important and fruitful, it is clearly seen and awarded with Diplomas and prizes.
It’s impossible speaking about RDD without mentioning its best members! The Proud of RDD are:

Yeroffeva Julia

Malysheva Ekatherine

Semionov Mikhail

Frolov Ilia

Lesnykh Alexander

Golubeva Natalia

Romanova Ekatherine

Tchernyshov Anthone

Tsybalova Christine

Alekseeva Anna

Smirnova Christine

Usanov Artiom

Golovanov Andrew

Sergeev Maxim

Olgin Dmitry

Miroliubov Dennis

Ankudinova Julia

Shantyriova Liubov

Miliutina Elizabeth

Grishin Nickolay

Gagarina Anastassia

Starinnova Svetlana
Being a leader means that you can choose the life reference-points correctly. I hope our Children’s Union RDD is moving in right direction and those who have chosen leadership as the main life criteria will be able to make the life of their contemporaries 
между номерами, выходящими в свет школьной газеты «Звонок».
Главными и наиболее важными качествами человека в современном динамичном мире становятся мобильность и конкурентоспособность. Для собственной успешности в социуме необходимы определенные знания и умения. Ориентированная на выявление и реализацию лидерского потенциала подростка Школа актива «Лидер» помогает ему более полно и объективно осознать свой лидерский потенциал и пути его развития в рамках лично - и общественно-полезной деятельности.

Весь тематический план Школы был разбит на разделы:

· Деятельность детских и молодежных организаций;

· Психология общения;

· Лидерство;

· Игровой практикум.
Здесь ребята учатся общению, взаимодействию, восприятию людьми друг друга, знакомятся с психологией конфликтов, проводят диагностику себя как лидера, знакомятся с типологией лидерства.

С 2005 года детской организацией было разработано и реализовано более 6 проектов по разным направлениям:

2005-2006 уч.г.:

· «Молодежь XXI выбирает здоровый образ жизни»;

and the life of Russia brighter and more interesting.
· «Развитие информационной среды молодежи. Школьная газета «Звонок».

2006-2007 уч.г.:

· Проект «Я – лидер»;

· Проект «Дети –детям. Школа успеха»;

2007-2008 уч.г.:

· Проект «Я – молодой» (по избирательному праву);

· Проект «вековые кольца России. Духовные центры г. Гороховца» в рамках форума «Сохраним наследие».

Через эти проекты мы вовлекаем молодежь в разные сферы жизни общества, способствуем гражданскому самоутверждению, даем возможность самостоятельно принимать важные решения, делать выбор, формируем навыки социальной активности.

Работа детской организации ведется большая и плодотворная и ,конечно, нашу работу видят и отмечают грамотами и призами.

Но что значит рассказать о «РДД» и не сказать о самых главных республиканцах, ребятах, которые за столько лет сотрудничества стали настоящими лидерами, девиз которых «Гореть самим и зажигать других».

Лучшими лидерами детской организации «РДД» являются:

Ерофеева Юлия, 
Малышева Екатерина, 
Семенов Михаил,
 Фролов Илья, 
Лесных Александр, 
Голубева Наталья,
 Романова Екатерина, 
Чернышов Антон, 
Цыбалова Кристина,
 Алексеева Анна, , 
Смирнова Кристина, 
Усанов Артем, 
Голованов Андрей, 
Сергеев Максим, 
Ольгин Дмитрий,
 Миролюбов Денис, 
Анкудинова Юлия, 
Шантырева Любовь, 
Милютина Елизавета, 
Гришин Николай, 
Гагарина Анастасия, 
Стариннова Светлана.

Лидерство – это умение выбирать правильно ориентиры. И я надеюсь, что наша детская организация «Республика Демократических Дел» на правильном пути и ребята, которые выбрали путь лидера, смогут научить и сделать жизнь не только своих сверстников, но и жизнь всей нашей России ярче и интересней.

Приложение к работе            Supplements 
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Когда-то много лет назад


Был в классе пионеротряд, 


И повязать багряный галстук


Был каждый горд и каждый рад.


Увы, прошли те времена,


В другую жизнь вошла страна.


И красногалстучным дружинам 


Была утрачена цена.


И в школе вдруг все изменилось: 


Притихла жизнь, остановилась.


Отдельно каждый класс сидел


Без интересных общих дел.


Но в одиночку трудно жить,


Решились мы восстановить


Организацию, в которой 


Весь коллектив объединить.


И как-то раз просторный зал


На совещанье нас собрал,


И наш совет родную школу


Своей республикой назвал.


Нас больше 200 ребят,


И в каждом классе – свой отряд. 


На конференции собраться


Стремились все  и стар, и млад.


Здесь все равны: малыш проказник


И самый рослый старшеклассник.


Обдумав, приняли закон,


И по нему был утвержден – Большой Совет.


В его заботах всецело возглавлять работу,


Совет назначил президента


И срочно преступил к делам, 


Что раньше не довались нам.


Еженедельно в кабинете


Мы обсуждаем на совете


Проблемы, достиженья, планы,


Все недостатки и изъяны.


И учим наш большой актив


Вести к единству коллектив.


Ужасно, что с десяток лет


Не выпускали стенгазет.


Теперь пресс-центр в своих заметках


Любым вопросам даст ответ.


Завершен учебный год,


Но работа не встает,


Нам ее прервать нельзя 


ни на минуту,


И тогда сомнений нет,


Мы добьемся всех побед,


И в реальность превратим любе чудо!








Конференция детской организации


Children’s Union Conference





Самые маленькие члены «РДД»


The smallest members of RDD





Театральная студия «Маска»


 Theatre studio “Mask”





 1 сентября The 1st of September





Наши лидеры Our Leaders





Районная краеведческая конференция 


Regional study of the Region Conference





День ребенка 2007 Child’s Day ‘2006





Районный КВН Regional KVN





Фестиваль «Экология. Творчество. Дети»


Ecology, Creation, Children Festival








Наши достижения  Our achievement





Новый год New Year 





«Вперед, мальчишки!»  Forward, Guys! 





«Вертушка общения» 


« Dialogue Rotator»





 Школьная газета «Звонок»


The School Newspaper “The Bell”








День ребенка 2006Child’s Day ‘2006





Встреча с отцом Александром meeting


With Father Alexander








